
Pièces 7 Pièces

Superficie 480 m²

Référence 950

Prix 10 250 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Au sein de l'un des domaines les plus exclusifs de Cannes, en bordure du littoral,

cette  somptueuse  villa  de  style  californien  s'étend  sur  environ  500  m²  et  est

entourée d'un terrain paysager de 2 245 m².La villa se distingue par ses murs de

verre  et  ses  larges  baies  vitrées,  offrant  des  ouvertures  maximales  qui  relient

harmonieusement  l'intérieur  à  la  nature environnante.  La majorité  des pièces sont

prolongées  par  de  vastes  terrasses,  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  l'île

Sainte-Marguerite.La  disposition  intérieure  est  la  suivante  :Rez-de-chaussée  :

entrée, toilettes, salon, salle à ...

In  the  heart  of  one  of  the  most  exclusive  estates  in  Cannes,  on  the  edge  of  the

coastline,  this  splendid  villa,  embodying  a  resolutely  Californian  style,  spans

approximately  500  sqm  on  a  landscaped  plot  of  2,245  sqm.The  villa  boasts

maximum  openness  with  its  glass  walls  and  large  bay  windows,  seamlessly

connecting  the  interior  to  the  surrounding  nature.  Most  rooms  extend  onto

spacious  terraces,  offering  privileged  views  of  the  sea  and  Sainte-Marguerite

Island.The  interior  layout  is  as  follows:Ground  floor:  entrance,  toilet,  living  room,

dining room, kitchen, utility room, two bedrooms with ...

SELECTIONMED

55 route de grasse  - 06560 VALBONNE
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